

Díaz-Canel souligne le rôle de la création et de l'innovation pour l'avenir de Cuba

Image not found or type unknown

La Havane, 17 jan (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a réitéré mardi l'appel à encourager l'innovation comme l'un des mécanismes essentiels pour atteindre le développement du pays, au milieu des difficultés actuelles.

"Il y a trop d'imitation, et le salut réside dans la création. Créer est le mot clé de cette génération", a écrit le dirigeant cubain sur son compte Twitter, rappelant les paroles du héros national José Martí, quelques jours avant le 170e anniversaire de sa naissance, le 28 janvier.

Dans son message sur le réseau social, il a souligné que cette phrase de l'apôtre de l'indépendance cubaine a plus d'un siècle, mais "elle est aussi valable pour aujourd'hui que pour l'avenir".

À plusieurs reprises, lors de ses apparitions publiques, Díaz-Canel a fait référence à l'importance de la création pour faire progresser la nation antillaise dans différents domaines, malgré la crise économique internationale actuelle et les effets du blocus américain.

Le 2 décembre, lors d'un échange entre les dirigeants du pays et des représentants du système commercial cubain sur l'impact de la science, de la technologie et de la recherche sur le système commercial du pays, le président a affirmé que "seule l'innovation permet de surmonter l'adversité".

À cet égard, il a souligné les possibilités qu'elle offre en matière de rationalisation des processus afin d'obtenir de meilleurs résultats pour chacun des objectifs que Cuba se fixe dans la poursuite de sa prospérité.

" La première chose que nous devons reconnaître, c'est l'importance de la recherche scientifique et de l'innovation pour le développement de l'entreprise publique socialiste ", a déclaré le chef de l'État lors de la réunion. (Source/PL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/310772-diaz-canel-souligne-le-role-de-la-creation-et-de-linnovation-pour-lavenir-de-cuba>



Radio Habana Cuba